

## Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

No hay que manifestar a todos los que nos están escuchando, viendo en relación al suministro de agua potable en nuestra ciudad.

Desde luego, nuestra ciudad seguirá siendo Combeima dependiente siempre y cuando no se determine o culmine nuestro proyecto Acueducto Complementario, lo que se viene presentando en la ciudad de Ibagué en estos últimos dos días es en relación a esa intermitencia de la prestación del servicio por las precipitaciones que se presentan en la parte alta de la cuenca del río Coello y desde luego de la bocatoma

de la captación del Combeima, turbiedades altas que nos impiden desde luego garantizar la continuidad de la prestación del servicio,

lo que conllevaron a tener cierres recurrentes en el transcurso de estos últimos dos días, lo que llevan a tener inconvenientes y problemas en la prestación del servicio en nuestra ciudad.

Para nadie es un secreto que Ibagué sigue siendo Combeima dependiente, donde la bocatoma Combeima suministra y abastece el ochenta y cinco por ciento de agua para nuestra ciudad. Cuando hacemos estas suspensiones, desde luego presentamos inconvenientes, el servicio se restableció en horas de la madrugada, en el cual empezamos a hacer la compensación del mismo, pero por ser un sistema de gravedad,

desde luego conlleva a tener un tiempo perentorio para poder garantizar cien por ciento el mismo lo que nos lleva a tener la prestación del servicio en el día de mañana o posterior hacia el día miércoles en los sectores más altos y más alejados de nuestra captación o de nuestra planta de tratamiento posterior a eso también tenemos que decir avanzamos a pasos agigantados, como lo manifestó y lo enseñó nuestro señor alcalde el ingeniero Andrés Fabián Hurtado, el día de hoy en nuestra rendición de cuentas, lo que quedó en

nuestro proyecto Acueducto Complementario es una realidad en relación a la puesta en marcha del mismo donde vamos a terminarlo, culminarlo, la captación de la bocatoma Cocora esta hasta la planta de La Pola y posterior a eso las otras fases las conexiones al tanque de la Zona Industrial,

la conexión al tanque sur de nuestra ciudad, la puesta en marcha de la planta de tratamiento del acueducto del sector de la comuna número doce y trece en nuestra ciudad, la entrega de la planta del sector Chembe en la comuna número siete donde estaremos colocándola en marcha a finales de este mes a finales de nuestro Gobierno.

La entrega del Tanque de Calucaima que no está en funcionalidad, la entrega y la solución de la planta de tratamiento de Arboleda Campestre. Más de 500 vías intervenidas en redes hidrosanitarias que nos permiten seguir avanzando en la obsolescencia de esta infraestructura y posterior a eso también lo que hemos realizado de la primera intervención o la primera fase del proyecto de la sectorización hidráulica.

Falta mucho por hacer, pero avanzamos en estos cuatro años de gobierno de nuestro gobierno Ibagué libre en cabeza en nuestra casa del ingeniero Andrés Fabián Hurtado.